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有意義な夏休みを…！ 楽しかったです。

１学期も今日で終わりです。感染症拡大防止のため 二つ目は、音楽の授業です。リコーダーで「エーデルワイ

の休校もありましたが、土曜授業や夏季休業授業日を ス」「ハローサミング」「もののけ姫」を演奏しました。歌で

設定し、学習内容はほぼ予定通り終えることができま は「校歌」や「牧場の朝」を歌いました。リコーダーで演奏

した。一部の行事については実施を見送ったものもあ するのも歌を歌うのも大好きです。

りましたが、子ども達の確かな学力や豊かな人間性を 三つ目は、体育です。ぼくは体操を習っているので、リレ

育てるために、本校職員はもとより、ＰＴＡ、地域の ーやマット運動が得意です。その他にもドッジボール、跳び

たくさんの皆様にもご協力をいただきながら教育活動 箱等の運動も大好きです。

に取り組んでまいりました。このような状況下でも子 次に夏休みのめあてです。二つあります。

ども達は日々成長し、学力や体力の向上とともに、豊 一つ目は、運動面です。夏休みに習い事でプールに行くこ

かな心も育ち、楽しく充実した学校生活を送ることが とになったので、泳ぎの練習をしたいと思います。ぼくは、

できました。保護者の皆様には、各学年を中心に数多 クロール、平泳ぎはできます。でも息つぎが苦手なので上手

くのご支援・ご協力そしてご理解をいただき誠にあり くなりたいです。そして、バタフライも練習して上手くなり

がとうございました。１学期を振り返り、改めて感謝 たいです。

申し上げます。 二つ目は、学習面です。まず漢字を頑張りたいです。２学

さて、明日から２４日間の夏休みが始まります。通 期の漢字５０問テストにむけて漢字の練習をしたいと思いま

常よりは短い期間ですが、子ども達がいろいろな体験 す。算数では、わり算の筆算や小数の筆算、そろばんをスラ

を通して、大きく成長する時です。より有意義な夏休 スラできるようにしたいです。社会では、いわき市のことや

みにするためにも、その過ごし方についてご家族でゆ 浄水場を習いました。もっと社会について勉強したいです。

っくり話し合ってみてはいかがでしょうか。 英語は、あいさつしたり天気のことを英語で会話してみたり

したいです。夏休みも頑張って楽しみたいと思います。

全国的にコロナウイルスの感染が拡大しています。
それに伴い、夏休み中に２学期以降の教育活動等に
変更等がある場合は、一斉メールでお知らせします。 「１学期の思い出と２学期に頑張りたいこと」

６年２組 Ｙ・Ｓ

今年の１学期は、いつもと全く違う１学期でした。日本だ

１学期の反省… ～終業式の児童発表より～ けではなく、世界中に広がってしまったコロナウイルスの影

本日、校内放送で第１学期終業式を行いました。そ 響で学校が１ヶ月ぐらい休校になってしまったからです。

の中で、３つの学年の代表の児童が１学期の反省や夏 学校が再開した後も、色々な行事が中止や延期になってし

休みの抱負等について発表しました。紙面等の関係で、 まいました。私たち６年生は、今年が小名浜第一小学校での

原文のままではなく漢字等に変換して掲載しました。 最後の１年なのに、何も行事がなく終わるのは、とても楽し

くない１年間になってしまうのではないかと心配していまし

「がんばった１学期」 ２年１組 Ｚ・Ｓ た。でも、コロナウイルスの影響があっても、学校生活は改

ぼくが１学期がんばったことは、算数のものさしを使う勉 めて楽しいと感じました。それは、学校には沢山の友達がい

強です。ものさしで直線を引くのは、とても難しかったです。 て一緒に勉強したり、楽しく会話したりできるからです。こ

先生に、なかなか丸をつけてもらえなくて何回もやり直しま の楽しさは、家で過ごした休校期間には感じることができな

した。練習をしていくと、だんだんできてきて、今は上手に かったものです。

直線を引けるようになりました。それから、お掃除の班長も 私の１学期の一番の思い出は、大休憩に６年生と１年生で

がんばりました。時計を見ながら、みんなに号令をするのは、 行った「６年生と遊ぼう！」です。これは１年生に楽しんで

慣れるまでたいへんでした。時計を見て遅れないでお掃除を もらえるように６年生が色々な遊びを考えて、大休憩に一緒

するのは難しかったけど、今は大丈夫です。終わりの反省も に活動するという企画です。私は音楽遊びチームになり、１

上手にできます。夏休みは、妹とたくさん遊びたいと思って 年生に楽しんでもらえるように、沢山準備しました。実際に

います。そして、おばあちゃんの言うことをきいて過ごした １年生と遊んでみると、１年生をまとめるのは大変だったけ

いです。それから、自転車の練習もしようと思います。お父 れど、自分が１年生の頃を思い出して私自身も楽しく活動す

さんやおばあちゃんに手伝ってもらって乗れるようになりた ることができました。

いです。明日からの夏休みは、病気やけがに気をつけて過ご 私は２学期に頑張りたいことが沢山あります。その中でも

したいです。 特に頑張りたいと思っていることは、秋に行われる予定の校

内陸上大会です。私たち６年生は、去年の１１月頃から陸上

大会に向けて練習を続けてきました。その練習を無駄にしな

「１学期の思い出と夏休みのめあて」 ４年２組 Ｋ・Ｙ いようにと、校長先生を含め先生方がこの「校内陸上大会」

ぼくは１学期の思い出が３つあります。 を提案してくださいました。私は、校内陸上大会ができるこ

一つ目は、七夕です。なぜなら今年はコロナウイルスの影 とになった嬉しさと、また厳しい練習が始まる不安の両方を

響で七夕集会ができなかったので、教室で七夕をしたからで 感じました。それでも、私はこれまでの練習を無駄にしない

す。先生のパソコンで七夕の歴史を調べ、黒板に絵を描いて ように、この校内陸上大会という機会を大事にすると決めま

色々な折り紙の飾りを教室に飾りました。黒板に天の川・織 した。自分の種目を一生懸命練習して、よい記録を出せるよ

姫・彦星・笹・星などの絵を描き写真撮影をしたのがとても うに頑張ろうと思います。


